

24Jam

Patroli Malam Bhabinkamtibmas Desa Anggadita Polsek Klari Sambangi Remaja Saat Ronda Malam, Sosialisasi Dampak Judi Online

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Feb 6, 2025 - 19:54



Polres Karawang - Aiptu H. Karna Anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang, melaksanakan patroli malam sambang warga yang bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah setempat. Dalam patroli tersebut, mereka mendatangi sekelompok remaja yang sedang berkumpul di Pos Ronda di Dusun Sukaresmi Desa Anggadita, Kec Klari Kab Karawang, Kamis (06/02/2025) jam 01.00 wib.

Saat mendatangi anak-anak remaja tersebut, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K., S.H., M.H dan Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.S.H, Melalui Anggota Bhabinkamtibmas Aiptu H. Karna memberikan himbauan tegas agar tidak terlibat dalam permainan yang berpotensi menjadi ajang perjudian. Ia juga menegaskan bahwa permainan judi online, dapat membawa dampak buruk bagi para pelakunya, khususnya remaja yang masih dalam masa pertumbuhan dan pembentukan karakter.

“Perjudian bukan hanya melanggar hukum, tetapi juga dapat merusak masa depan anak-anak. Kami mengingatkan untuk lebih bijak dalam menggunakan gadget (Hp) serta memilih kegiatan yang lebih positif dan bermanfaat,” ujarnya.

Patroli yang dilakukan pada malam hari ini adalah bagian dari upaya kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan kehadiran polisi di tengah masyarakat, diharapkan dapat mencegah penyalahgunaan waktu dan mengurangi perilaku negatif di kalangan anak-anak yang bisa mengarah pada tindakan kriminal.

Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga generasi muda dari pengaruh buruk, seperti perjudian, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kegiatan yang positif dan mendidik.

Patroli malam ini pun berakhir dengan suasana yang lebih kondusif, dimana anak-anak yang sempat bermain domino akhirnya memahami pentingnya untuk menghindari permainan yang merugikan diri sendiri dan orang lain.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain